

Fecha: 16-01-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Alexander Branches

Título: Cinco focos y un detenido en jornada de combate de incendios forestales en la región

Pág.: 7 Cm2: 150,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

■ No Definida

Cinco focos y un detenido en jornada de combate de incendios forestales en la región

• Amplios operativos llevaron a cabo durante la jornada de ayer distintos cuerpos de Bomberos y brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) para combatir cinco incendios forestales en Valparafos, específicamente en la Reserva Nacional Lago Peñuelas, Limache, Hijuelas y Cartagena. El de mayor afectación fue el que se localizó en Peñuelas, cuyo foco se declaró con alerta roja comunal en horas de la tarde, en el sector denominado Guardería La Ballica, al interior del área protegida, hasta donde concurrieron siete compañías del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso, sumando alrededor de 35 voluntarios que apoyaron, en un trabajo coordinado, las labores desarrolladas por cinco brigadas de Conaf, cuatro helicópteros, dos aviones drómader y el avión tanquero Boeing 737 "Fireliner", aeronave de gran capaci-

dad que descargó líquido retardante en la superficie afectada por las llamas. Gracias a este trabajo, y de acuerdo a lo informado por el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, el incendio logró ser contenido, afectando, finalmente, un área de pastizal y matorral de unas 35 hectáreas. Por otra parte, en Limache se declararon dos focos, uno en Tabolango y otro en Los Laureles, que consumieron 5,4 y 1 hectáreas, respectivamente. En este último sector, un hombre de 30 años fue detenido por presuntamente haber provocado el inicio de la emergencia, al estar efectuando trabajos con una herramienta eléctrica. En La comuna de Hijuelas también se vio afectada por un siniestro en El Romeral, el cual fue extinguido, mientras que en Cartagena, en el sector El Vertedero, el fuego arrasó con 4 hectáreas de vegetación.



EL AVIÓN BOEING 737 "FIRELINER" COMBATIÓ EL FUEGO EN PEÑUELAS.